



Una cimarrona sorprendió a los josefinos. CORTESÍA

Marcha contra el cáncer de seno

Alboroto rosado

El Avenidazo Rosa sacudió a todos los que pasaban por el centro de Chepe, desde la avenida central hasta la Plaza de la Cultura, al ritmo de la espantaperros y mascaradas. La idea era llamar la atención sobre la importancia de

hacerse el autoexamen de mama y por eso se repartieron volantes y se pegaron mensajes en los postes de la avenida.

Se invitó también a participar en la caminata del domingo que saldrá del Paseo Colón a las 8 a.m.